

Concours de Réglage 2023

SSC

Rue Jaquet-Droz 1, CH – 2002 Neuchâtel
info@ssc.ch – www.ssc.ch

Décembre 2023

19

Bulletin SSC n° 96

Le 28 septembre 2023 s'est déroulée la remise des prix de la 14^{ème} édition du Concours de Réglage de la Société Suisse de Chronométrie (SSC). Cet événement s'est tenu à Lausanne, au SwissTech Convention Center, durant la Journée d'étude 2023 qui avait pour thème « La transmission dans tous ses états ».



De gauche à droite: Aurélien Bornert (2^{ème} lauréat), Franz Lehnerer (1^{er} lauréat), Simon Borloz (3^{ème} lauréat) lors de la JE2023 au SwissTech Convention Center de Lausanne.

Participation

Lors de cette édition 2023, 114 élèves issus de 23 centres de formation ont participé au Concours de réglage. Celui-ci est ouvert à tous les élèves de 3^{ème} année en CFC ou année de certification de praticien, des écoles d'horlogerie et centres d'apprentissage de l'industrie horlogère en Suisse, ainsi qu'aux élèves qui suivent leur apprentissage dans des ateliers privés suisses. Une baisse de participation a été observée et reste en lien direct avec le COVID. En effet, elle reflète la diminution du nombre d'élèves de la volée de formation qui a débuté en 2020.

Chaque élève a assemblé, ajusté et réglé un mouvement mécanique reçu sous forme de kit. Ces mouvements ont été mesurés par le Contrôle Officiel Suisse des Chronomètres (COSC) à Bienne afin de vérifier leur conformité à la norme ISO 3159. La certification a été obtenue par 57 participants, ce qui représente un taux de réussite de 54 % au premier passage.

Pour lire la suite de l'article,
devenez membre de la SSC

<https://www.ssc.ch/adhesion/>